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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度４回  通算第９８３回  平成１８年７月２５日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 7／11修正出席率 

５５名 ４８名 ３０名 ６０．４％  ８３．３％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告 近田邦満副会長 

こんにちは。今日

は山本会長さんが所

要でお休みです。来

年になってから会長

の代理で登板すると

思っていたのに、こ

んなに早く登板する

ことになりました。不慣れですが、よろしく

お願いします。 
 会長あいさつで何をお話ししようか考えま

して、私は一宮町に住んでおりますので少し

ＰＲをさせて頂きます。ご存知のように豊川

市と合併をしました。健康福祉センター・い

かまい館に無料の温泉があります。4 月から
第 2 号湯が開始になりまして 100％の温泉に
なりました。豊川市内に在住の 60歳以上の方
は、無料で利用することが出来ます。1 日の
平均利用者は 170名ぐらいだそうです。利用
者の多くは旧豊川市の方が多くなってきてい

るそうで、合併効果が出てきているのではな

いかと思っております。隣接してふれあい交

流館・本宮の湯もありますので、機会があり

ましたらご利用下さい。 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

ウィークリー：蒲郡ＲＣ 
例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋南、豊橋北、豊橋、豊橋ｺﾞｰﾙﾃﾞﾝＲＣ 

★直前年度事業及び決算報告 

◎事業報告         浅野直前会長 
 前年度は大変お世話になりましてありがと

うございました。お陰様で無事に終わること

ができました。 
 事業報告をさせ

て頂きます。創立

20 周年という大
変な年に会長を引

き受けまして、ど

うなることかと思

いましたが、なん

とか皆さんのご協

力を頂きまして終

了しました。年度当初は、とにかく 20周年の
成功ということでした。平成 16年 6月に青木
パスト会長さんに実行委員長になって頂くよ

うに決定をしました。それから一年半、準備

万端整えまして創立 20 周年記念式典を成功
裏に終了できました。費用の面におきまして

も後ほど会計報告がありますが、当初の予算

よりも少ない費用で行って頂き、25周年に向
けての費用も残して頂きました。これもお稲

荷さんのお陰だと思います。記念誌も写真を

多くの載せて非常に見やすい 20 周年誌にし
て頂きました。とても懐かしい写真があり、

楽しく見させて頂きました。 
 各委員会におきまして、活発に活動をして

頂きました。それから前々年度に立ち上がっ



 9 

たホームページ作成特別委員会ですが、安藤

委員長を中心に柴田さん、堀田さん、樅山さ

んのメンバーでホームページを開設して頂き

ました。会員の出欠簿もありますので、皆さ

んのご利用をお願いします。 
 そして親睦委員会の皆さんには、楽しい例

会をいろいろと企画して頂きました。本当に

ありがとうございました。そしてＳＡＡの宮

崎さんには、毎週の例会の食事をご手配頂き

ましてありがとうございました。 
 そして、昨年 8月に初代会長の小野光男さ
んがお亡くなりになられました。非常に淋し

いことであります。皆さんでご冥福をお祈り

したいと思います。 
 各委員会の活動報告については、本日配布

しました「事業報告書」をご覧頂きたいと思

います。 
◎会計報告         高木直前会計 

「事業報告書」に

創立 20 周年特別
会計と本会計の収

支報告書が掲載し

てありますので、

ご覧頂きたいと思

います。 
 

★卓話          伴辰三会員 

 東海日日新聞に連載した「バイカル湖国際

学術共同研究の現地を訪ね」のコピーが配布

されていると思います。バイカル仙人東三河

支部として最後の訪問をしました。これは 17
年ほど前に、ソビエト科学アカデミーから日

本の外務省へバイカル湖の調査研究を国際的

にオープンにしたいので、それぞれの専門家

を自由に往来するようにして欲しいと申し入

れがありま

した。その

条件として

は、10万ド
ルを拠出金

が必要でし

た。当時の

ソビエトと

日本の関係

上、民間レ

ベルでこの

活動をしてくれということになり、日本学術

会にこの話が回ってきました。そして日本バ

イザー協議会が設置されました。その幹事長

に時習館高校の 15 回生の河合さんが指名さ
れました。そして時習館の同窓生や名大の同

窓生に呼びかけまして資金の調達が始まりま

した。河合さんと時習館の同窓生豊川ＲＣの

岩瀬淳一郎さんが、私の所にこのお話をもっ

て来られて、私も協力することになりました。 
 民間ベースで集めた 10 万ドルの拠出金も
1992 年 12 月で完了し、それ以来会員から集
めた会費を 15年間、研究費用に支援を続けて
きました。その後、文部科学省、科学技術庁

の科学研究費補助金、海外学術調査費等、大

きな資金を支出して頂けるようになりました。

この活動を通して、国際的に貴重な研究をす

すめることが出来たことは素晴らしいことだ

と思います。これからも地域社会や国際社会

のために貢献できる事業を続けていきたいと

思っております。詳しいことは、お手元のコ

ピーを読んで頂きたいと思います。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 度会尚志会員 
 樅山修一会員 
 川渕啓治会員 
 山脇俊男会員 
◎事業所創業祝い 
 堀田卓嗣会員 中部工業㈱ 
◎その他 
 伴 辰三会員 新聞に連載されました 
 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き 
 度会尚志会員  〃 
 川渕啓治会員  〃 
 樅山修一会員  〃 
 伊原良碩会員 事業所創業を祝って頂き 
 金田柾宏会員 お祝い例会の写真を頂き 
 波多野四郎会員 〃 
 鈴木信哉会員  〃 
 山城康司会員 所要にて途中退席します 
 笠原盛泰会員  〃 
 

次回例会のお知らせ 
 と き ８月８日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 会員増強について 

会報担当者：山口善功会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


